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APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 175 m2
Référence P1096
Prix 1090 000 €
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Découvrez le charme authentique du Mas provencal, niché au cceur d'un domaine
de 1,2 hectare dans un cadre bucolique et paisible. A seulement 3,9 km du centre
du village, cette demeure de 180 m2 offre un parfait équilibre entre tradition et
modernité. Profitez d'un séjour lumineux avec cheminée, d'une cuisine ouverte
équipée, et d'une chambre parentale avec salle de bains privative. Avec ses 3
chambres, ses espaces conviviaux et sa mezzanine aménagée avec coin cuisine,
ce Mas vous offre un confort incomparable. A I'extérieur, une annexe, un garage,

un atelier, et une piscine de 9x4 m2 vous ...

Discover the authentic charm of this Provencal farmhouse, nestled in the heart of a
1. 2-hectare estate in a bucolic and tranquil setting. Just 3.9 km from the village
center, this 180 sgm home offers a perfect blend of tradition and modernity. Enjoy
a bright living room with fireplace, an open-plan equipped kitchen, and a master
bedroom with ensuite bathroom. With its 3 bedrooms, welcoming spaces, and a
mezzanine with a kitchenette, this farmhouse provides unparalleled comfort.
Outside, an annex, garage, workshop, and a 9x4 m2 swimming pool await you for

moments of absolute relaxation. ...

AGENCE ELVI
7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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